

„Gemeindepastoral 2015“: Rätetag am 12.03.2011 in Ludwigshafen

Auswertung der AG Pfarrbüro

Nach der Diskussionsrunde geben Vertreter der Räte folgende Wünsche und Anregungen zur Bearbeitung in die AG Pfarrbüro:

- Einrichtung eines zentralen Servers im BO
- Kontaktstellen mit einer technischen Minimalausstattung versehen
- Auch das Seelsorgeteam sollte in den Kontaktstellen präsent sein
- Kostenvergleich: zentrales-dezentrales Pfarrbüro sollte angestellt werden

In Einzelgesprächen erhielten wir folgende Anregungen und Rückmeldungen:

- Klares Aufgabenprofil für die Pfarrsekretärinnen gefordert - sowie deren Aufgaben entsprechende Qualifikation und Fortbildung
- Hilfsmittel für bedienerfreundliche Homepagegestaltung der Pfarreien
- Zugriffsmöglichkeiten zu Formularen und Pfarrdateien für Ehrenamtliche verbessern
- Finanzierung der Fortbildung von Ehrenamtlichen durch die Diözese
- Kostenerstattung für Ehrenamtliche aufgrund weiterer Wege zum Pfarrbüro
- Ausstattung der Kontaktstelle mit einem Kopiergerät
- Bestellung von Messintentionen sollte auch nach dem Gottesdienst möglich sein
- Arbeitnehmerfreundliche Kontaktzeiten von Zentralbüro und Kontaktstellen einrichten